



Clément DESLOGES

[IMPRIMER](#)

Père : DESLOGES

Décès le : 2003-02-02

Parution : 2003-02-03

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

Fiche créée le : 2003-02-02

M. CLÉMENT DESLOGES est décédé le dimanche 2 février 2003, à l'âge de 87 ans. Il était le tendre époux de Marie-Ange Tremblay. Il était le père de Raymond (Paula Max), Lise (Michel Lamadeleine), Francine (Guy Longtin), Michel (Madeleine Raizenne) et Robert (Janet Booth). Il laisse 8 petits-enfants et 2 arrière-petits-enfants. Lui survivent 2 soeurs: Thérèse (Paul-André Boileau) et Claire (Gérald Sauvé). Il fut prédécédé par ses frères et soeurs: Catherine Leclair-Bellefeuille, sr. Jeanne D'Arc Desloges s.c.o., Florence, Laurent, Paul-Emile et Adrienne Latour (Léo Latour). La famille recevra parents et amis au SALON FUNÉRAIRE HÉRITAGE, 2871, boul. St-Joseph (à l'Ouest de la prom. Place d'Orléans), Orléans, le jeudi 6 février 2003 de 9h à 10h30. Le service religieux aura lieu en l'église Notre-Dame-de-Lourdes, 435, ch. Montréal, Vanier, le jeudi 6 février 2003 à 11h. Au lieu de fleurs, des dons au Centre d'accueil Champlain ou à des organismes de charité de votre choix, seraient grandement appréciés. La famille tient à remercier le personnel du Centre d'accueil Champlain pour les soins exceptionnels. Pour les messages de condoléances par télécopieur: (613)830-6038, par courriel: info@smr.on.ca ou pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec: SALON FUNÉRAIRE HÉRITAGE (613)830-2305

Paru le 2003/02/03 dans Le Droit KRS4656
Passed away, on Sunday, February 2, 2003 at the age of 87 years. Loving husband of Marie-Ange Tremblay. Devoted father to Raymond (Paula Max), Lise (Michel Lamad-eleine), Francine (Guy Longtin), Michel (Madeleine Raizenne) and Robert (Janet Booth). He leaves behind 8 grandchildren and 2 great-grandchildren as well as two sisters: Therese (Paul-Andre Boileau) and Claire (Gerald Sauve). Clement is predeceased by his brothers and sisters: Catherine Leclair-Bellefeuille, Sr. Jeanne D'Arc Desloges S.C.O., Florence, Laurent, Paul-Emile and Adrienne (Leo Latour). The family will receive relatives and friends at Heritage Funeral Home, 2871 St-Joseph Blvd., Orleans, on Thursday, February 6, 2003 from 9 to 10:30 a.m. Funeral service will be held in Notre-Dame-de-Lourdes Church, 435 Montreal Rd., Vanier, on Thursday, February 6, 2003 at 11:00 a.m., followed by cremation. In lieu of flowers, donations to the Centre d'Accueil Champlain or to a charity of your choice would be appreciated. The family wishes to thank the Centre d'Accueil Champlain for their exceptional care. For condolences by fax: (613) 830-6038 or by e-mail: info@smr.on.ca or for further information, please call. Heritage Funeral Home (613) 830-2305